

Kuatkan Koalisi, Koyem Daftar Penjaringan Gubernur Kalteng di Partai Nasdem

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.INDONESIASATU.CO.ID

Apr 30, 2024 - 04:29



Gambar: H Nadalsyah (Koyem) Saat Menyerahkan Berkas Pendaftaran di DPW Partai NasDem Kalteng

PALANGKA RAYA - Jelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Gubernur dan wakil Gubernur Kalimantan Tengah (Kalteng) tahun 2024, mantan bupati dua periode Kabupaten Barito Utara (Barut), H Nadalsyah atau disapa Koyem tadi siang (29/04) sebelumnya mendaftar di DPD PDI Perjuangan Kalteng, dilanjutkan mendaftar di Partai Nasdem.

H Nadalsyah, pada Pileg dan Pilpres yang baru saja dilaksanakan tanggal 14 Pebruari 2024 lalu, terpilih menjadi anggota DPR RI Dapil Kalteng dari Partai Demokrat.

Sebagai ketua DPD Partai Demokrat Kalteng, sosok putra DAS Barito ini dalam perhelatan pilkada serentak nantinya, untuk mencari Gubernur dan Wakil Gubernur. Partai Demokrat Kalteng belum bisa mengusung Kadernya sendiri, maka diperlukan koalisi untuk memenuhi kursi di DPRD Kalteng, yaitu 20 persen dari total 45 kursi wakil rakyat.



"Partai Demokrat Kalteng belum bisa mengusung kadernya, sehingga diperlukan koalisi partai. Sebelumnya, saat saya pencalonan untuk Bupati Barut, Partai Nasdem salah satu partai pengusungnya," kata Nadalsyah di acara Pendaftaran Partai Nasdem Kalteng, senin (29/04).

Ini merupakan suatu kehormatan baginya dan bagi seluruh pengurus Partai Demokrat Kalteng, bisa mendaftar sebagai bakal calon Gubernur yang diusung oleh partai diketuai Surya Paloh.

Dirinya dalam pencalonan kedepan, membawa kesejukan dan kedamaian bagi masyarakat Kalteng, tidak membedakan dari daerah mana asal usul, ataupun Daerah Aliran Sungai (DAS) berasal, akan tetapi meratakan seluruh program pemerintah Kalteng kedepannya.

Memingkatkan ekonomi masyarakat dan memperbaiki sarana dan prasarana Infrastruktur terutama jalan, agar tidak ada lagi jalan yang rusak untuk susah dilalui.

"Walaupun saya berasal dari DAS Barito, tapi saya adalah milik masyarakat Kalteng kedepannya, tidak ada lagi perbedaan, semua akan ada pemerataan pembangunan," ucap Pemilik Perusahaan PT Mitra Barito ini.

Sementara itu, Ketua DPW Partai Nasdem Kalteng, Faridawaty Darland Atjeh, menyambut hangat kedatangan rombongan di Kantor Restorasi Perubahan Partai Nasdem di jalan Soekarno, Palangka Raya.

"Sebelumnya saya pecah telur Partai Gerindra, untuk mendaftarkan diri. Dan

kehadiran pak Nadalsyah di tempat ini, kami ucapkan terima kasih kehadiran di rumah Restorsi," Kata Farida Darland Aceh.

Ketua DPW Partai Nasdem Kalteng inipun berpantun untuk mengungkapkan kehadiran tokoh DAS Barito ini. Dalam ungkapannya itu, Faridawaty Darland Atjeh, "walaupun Hampanan Padi Menguning, langit tetap Biru".

Didampingi Dewan Penilai Partai Nasdem, H Ujang Iskandar dan Sekretaris DPW Partai Nasdem Kalteng, Mukarramah. Acara pendaftaran bakal calon Gubernur dan Wakil Gubernur kalteng berjalan lancar dan diakhiri dengan makan bersama yang disediakan oleh Pengurus partai Nasdem.

"Daftar itu bukan maju sampai akhir namun semua ada prosesnya," Kata Ketua DPW Partai NasDem Kalteng, Faridawaty kepada awak Jurnalis.